
  

École Jean-de-Brébeuf   
ODJ du conseil d’établissement  

Le 9 février 2023 à 18h30  
Dans les modulaires 

  

Membres présents :  

Clarisse Zannou 

Francis Lacasse 

Vanessa Couture 

Sylvie Charron 

Béina Roberge 

Lisa Châtillon 

Annie Granger   

Mélanie Trudel 

Marie Priester 

Sarah Filotas 

Ibrahim Sballil 

 

Membres absents :  

Geneviève Décarie 

Nadine Desjardins 

Kimberly Biggs 

 

Membres de la communauté :   
  

1. Vérification du 

quorum et ouverture de 

l’assemblée  

 Correcte Constat  

2. Période de 

questions du public  

 Sarah Filotas 
- Discussion avec la brigadière adulte concernant un 

bouton non fonctionnel à l’intersection Taché. Cette 
dernière a partagé son inquiétude face à la circulation.  

  

3. Adoption de l’ordre 
du jour  

Modification des présences, Sarah Filotas avait été oubliée. 
 
Marie Priester propose l’adoption 
Mélanie Trudel seconde. 

Adoption  
  

4. Adoption du 

procès-verbal du 1er 

décembre  

Modification des présences, Sarah Filotas avait été oubliée. 
 
Caroline Savoie LeBlanc propose l’adoption 
Marie Priester seconde. 

Adoption  
  

5. Parole à la 

direction  

Semaine des enseignants 
- Semaine du personnel  
- Merci à l’OPP 

Changement à l’administration 

  



- Roxanne Dagenais occupera le poste de secrétaire dès 
le mois d’avril 

- Sarah Morin Mercier remplacera d’ici son retour 

6. Parole à la 

présidence  

Retour sur la manifestation qui a eu lieu au mois de janvier. 
Plusieurs requêtes ont été faites dans le passé. 

  

7. Parole au 

personnel  

Retour soirée cinéma : 
- Super bien été 

  

8. Travaux du conseil      

a. Soumissions : 

- Traiteur 

- Agenda 

- Photo  

Traiteur 
- Le choix s’arrête sur le traiteur Mazzola 

Photo 
- Le conseil décide d’ajouter des soumissionnaires 

et de reporter le point au prochain conseil 
d’établissement  

Agenda 
- Le point est reporté au prochain CÉ. 

Information  
  

b. Grille-matière  La grille-matière demeure la même que celle de l’année 2021-
2022. 
 
Les classes spécialisées se rallient aux groupes de leur cycle. 
 
Béina roberge propose l’approbation. 
Sylvie Charron seconde. 

Approbation  
  

c. Cour d’école  La demande de subvention a été envoyée au CSS. 
Le tipi sera installé. 

Information  

d. Levée de fond Nouveau bloc pizza avec le nouveau fournisseur : Pizza Taché. Information  
  

e. Projet 

Agroalimentaire 

Projet d’agro-agriculture qui peut donner une subvention de 
15 000$ pour offrir aux élèves des aliments sains 

- Le conseil d’établissement accepte d’aller de 
l’avant avec le projet 

Vanessa propose l’adoption de la décision. 
Clarisse seconde. 

 

9. La correspondance 

reçue  

Aucune   

10.    
 

 Rapport des comités      

a. Comité de parents  Suivi de la réunion 24 janvier 
Le conseil d’établissement doit être consulté à ces effets : 

- Nouvelles échelles de prix pour les services de 
dîneurs 

- Calendrier scolaire 2024-2025 
Le comité de parents sera consulté pour le PVER.  

Information  

b. Comité EHDAA  La réunion du 6 février a été annulée, reportée au mois 
d’avril. 
Voici les points qui devaient être abordés :  
Prix Rachel Patry 

- Avons-nous des noms à proposer? 

Information  



- Serait-il possible d’aménager un service de garde au 
secondaire pour les élèves EHDAA? 
Mesure portable 
Ratio dans les classes 
Organisation des ressources dans un contexte de pénurie de 
personnel 

c. Formation 
obligatoire CÉ  

Les capsules de formation du CÉ doivent être complétées par 
les membres qui ne les ont pas encore complétées. 

Information  

11. Levée de la séance  Sylvie propose la levée de la séance. 
Vanessa seconde. 

Adoption  
  

 


